

## Rectificación

*En el número 4 de EGAN de 1948, correspondiente a los meses de octubre, noviembre y diciembre de dicho año, se publicaba un trabajito mío titulado «Aportación al estudio de Unamuno», en el que daba yo nuevos datos bibliográficos acerca de Unamuno, referentes a los años 1937 a 1947, ambos inclusive. Al final de mi trabajo, establecía un «sumario de índices bibliográficos unamunianos» escalonados en orden cronológico, comenzando por el que trae el P. Oromí en su libro «El pensamiento filosófico de Miguel de Unamuno».*

*Debo rectificar, ya que la lista no puede en rigor comenzar por la bibliografía del P. Oromí, pues no es ésta la más antigua. La primera bibliografía unamuniana de alguna envergadura es la publicada en la «Revista Hispánica Moderna», en 1934, con la firma de Sidonia C. Rosenbaum, y en cuya confección colaboró Juan Guerrero. Esta bibliografía, que es —repito— la primera, y por consiguiente la más meritoria, y que probabílsimamente ha servido de base para la confección de las demás, constituye el punto de arranque de toda la serie bibliográfica unamuniana. Me es muy grato, pues, rectificar y enriquecer con ella la lista que establecí en el número 4 de EGAN de 1948, tributando al propio tiempo a sus autores el homenaje debido a su gran mérito, ya que se trata de un índice bibliográfico amplísimo y de valía excepcional.*

JOSÉ MIGUEL DE AZAOLA.